

PERS

Polsek Widasari Tingkatkan Keamanan Wilayah Dengan Patroli Akhir Pekan

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Jul 23, 2023 - 13:34



Polsek Widasari Tingkatkan Keamanan Wilayah Dengan Patroli Akhir Pekan

Indramayu,- Polsek Widasari jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menunjukkan

komitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan melaksanakan patroli akhir pekan secara rutin.

Kegiatan patroli ini dilakukan untuk meningkatkan pengawasan wilayah, mencegah potensi tindak kejahatan, serta memberikan rasa aman bagi masyarakat.

Para petugas dari Polsek Widasari memulai patroli akhir pekan dengan semangat tinggi dan dedikasi penuh. Menggunakan kendaraan patroli dan alat komunikasi modern, mereka menyusuri berbagai kawasan strategis dan permukiman yang rawan kejahatan, guna memberikan perlindungan dan keamanan bagi warga.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad menyampaikan pentingnya kehadiran polisi dalam menjaga situasi kamtibmas selama akhir pekan.

"Patroli akhir pekan menjadi momen penting untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan, seperti curat, curas, atau balapan liar. Kami berupaya hadir di berbagai titik rawan demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat," kata AKP Warmad, Minggu (23/07/2023)

Patroli akhir pekan ini juga diarahkan untuk meningkatkan interaksi positif antara petugas kepolisian dan masyarakat. Selain berfungsi sebagai pengawas, para petugas juga berperan sebagai mitra bagi warga dalam mengatasi berbagai permasalahan keamanan di lingkungan mereka.

Kegiatan patroli akhir pekan ini mencakup berbagai lokasi, termasuk area perumahan, kawasan pusat perbelanjaan, jalur-jalur transportasi, dan tempat-tempat umum lainnya. Petugas juga memberikan himbauan dan edukasi tentang pentingnya menjaga keamanan pribadi serta menghindari perilaku yang dapat menyebabkan gangguan kamtibmas.

"Diharapkan, dengan adanya patroli yang rutin dilakukan, tingkat kejahatan di wilayah dapat ditekan, dan masyarakat dapat menjalani akhir pekan dengan nyaman dan bebas dari gangguan kamtibmas." Ujar AKP Warmad.